

EL CABALLITO

¿Y los panistas?

:::: El 8 de enero de este año, cuando se dio a conocer la orden de aprehensión en contra del entonces coordinador de los diputados locales del PAN, **Christian Von Roehrich**, las cúpulas de los blanquiazules, encabezados por su dirigente nacional **Marko**



Federico Döring

Cortés, se unieron para dar el espaldarazo a quien señalaban de víctima de una persecución política. Tres meses después, ya detenido al intentar cruzar la frontera con Estados Unidos, de ese cierre de filas sólo queda el recuerdo. El pronunciamiento del PAN en torno a la detención de Von Roehrich, uno de los

hombres cercanos al diputado federal **Jorge Romero**, se redujo a un escueto comunicado en el que se pide que se aplique la justicia en el marco de la ley y sin sesgo político, y un mensaje del hoy líder de Acción Nacional en el Congreso de la CDMX, **Federico Döring**, reiteró que Von Roehrich, a quien llamó amigo, es víctima de una persecución política.

Van, otra vez, por comisión investigadora

:::: Los que desde el primer minuto celebraron la detención de **Christian Von Roehrich** fueron los morenistas, entre ellos la líder de los guindas en el Congreso local, **Martha Ávila**, quien anunció que solicitarán a la Junta de Coordinación Política



Martha Ávila

—que por cierto encabeza el panista **Federico Döring**— se dé cumplimiento al acuerdo parlamentario para integrar una comisión especial de seguimiento a las investigaciones en torno a los casos de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez. Con este anuncio, tal parece que se reavivarán

las chispas entre panistas y morenistas en el recinto de Donceles y Allende, pues este punto ya había sido debatido y causado escozor entre los legisladores sin que llegaran a acuerdo alguno. Nos dicen que en esta ocasión Morena no quitará el dedo del renglón y menos ahora que el panista ha sido detenido.

Confusión entre las porras de la coalición

:::: Nos platican que la falta de militantes del PRI-PAN-PRD afuera de las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) la noche del jueves durante el debate entre las candidatas **Alejandra del Moral** y



Alejandra del Moral

Delfina Gómez se debió a una confusión, pues la dirigencia del PRD mandó a un grupo de simpatizantes frente a las instalaciones del instituto electoral estatal, pero luego corrigieron y los enviaron a la Glorieta del Águila, en Toluca, a donde se suponía que llegaría Alejandra del Moral al concluir el debate, pero al final ya no

lo hizo, y aunque algunos panistas y priistas sí llegaron hasta la sede del IEEM, prefirieron retirarse para evitar confrontaciones con los morenistas, pues como dicen, el tiempo no está para hechos violentos.

